
LA VIE DE L’ACFE

Un point de rencontre des cavaliers d’endurance a été organisé lors des championnats de 
France à St Galmier.

Le point sur quelques actions menées par l’ACFE qui ont abouti :

 Financement des jeunes pour les championnats du monde du Bahrein
 Changement des conditions de participation des cavaliers français à l’étranger ;
 Participation des cavaliers à l’épreuve de Rambouillet.

Mais aussi des propositions qui ont été faites sur les règlements, la computer list etc

 Relations avec les organisateurs de concours : il est nécessaire que les organisateurs et 
les cavaliers travaillent ensemble pour aborder par exemple le problème des CEI 
plutôt que les CEN mais aussi pour une harmonisation des calendriers entre CEI** et 
*** et les CEN en fonction aussi de leur localisation géographique.
Une demande de participation de l’ACFE à la réunion des organisateurs devant se tenir 
au mois de septembre sera formulée auprès du DTN.

 Jack Begaud propose de mettre en place des services sur la base du volontariat de 
personnes compétentes de notre association. Par exemple il se propose pour le secteur 
ventes, achats, locations de chevaux d’endurance, Stéphane Fleury pour tout ce qui 
concerne la défense des cavaliers, les règlements etc., André Veyssières pour les 
relations avec l’entraîneur/sélectionneur.
Toute autre personne qui souhaiterait animer un secteur de compétence est le 
bienvenu.

 Sponsoring : notre association comptant bon nombre de cavaliers de renom, nous 
avons pu obtenir un partenariat avec la société Equi Natur : compléments nutritionnels 
pour chevaux.
C’est une première démarche pour le sponsoring que nous souhaitons développer.

 Vincent Dupont propose d’organiser une grande réunion de tous les cavaliers 
nationaux d’endurance (membres ou non de l’ACFE).
Le principe est acquis, reste à déterminer le lieu et la date. (courant fin d’année).


